

Solidaridad sin buscar réditos políticos debe primar en este momento

BANCADA DE UNIDAD NACIONAL APOYA A DAMNIFICADOS DE TERREMOTO EN PISCO, CHINCHA, ICA Y CAÑETE

El Grupo Parlamentario Unidad Nacional, viene desarrollando una serie de acciones de coordinación para apoyar a los cientos de damnificados que ha dejado el sismo, ocurrido en la víspera con una magnitud de 7.7 grados en la escala de Richter y cuyo epicentro se localizó al sur chico del país.

En estos momentos los congresistas de UN, Lourdes Alcorta, Rafael Yamashiro y Luis Galarreta se encuentran en distintos puntos en la zona de la tragedia; Alcorta Suero se encuentra en Pisco; Yamashiro Oré, representante en el parlamento por la región Ica, se encuentra recorriendo los distritos más golpeados en esa ciudad; Galarreta Velarde se está dirigiendo a los distritos de San Luis e Imperial en Cañete para hacer entrega de víveres a los damnificados.

Martín Pérez representante por la Provincia Constitucional del Callao hace lo propio con la población del primer puerto.

En tanto, los congresistas integrantes del Grupo Parlamentario Unidad Nacional se encuentran recolectando víveres y ropa para hacerles llegar a los damnificados de esta catástrofe de la naturaleza que enluta a varias familias.

Lima, 16 Agosto 2007.

Agradecemos su difusión.

Grupo Parlamentario Unidad Nacional.

RPM # 294695 – Prensa GPUN